
 

 

Carta de despedida de Adrián Díaz 
 
Hola a tod@s, 

 

Me gustaría anunciar mi retirada del mundo del patinaje, de la danza sobre hielo a nivel 

competitivo. Después de tantos años, siento que ha llegado el momento de pasar página y 

cerrar este capítulo tan bonito de mi vida. No es fácil, sobre todo cuando no estás solo y la 

decisión también afecta a todo un equipo, por eso desde aquí quiero agradecerle a Olivia 

todos los buenos momentos que nos ha dado durante estos años y por ayudarme a ser 

mejor pareja y persona dentro del hielo. Ya sabes lo orgulloso que estoy de ti y lo que hemos 

vivido esta última temporada ha sido increíble e inolvidable. 

 

Agradecer a todo el equipo de entrenadores y patinadores de la Ice Academy of Montreal 

por crear tal ambiente en el que me llegué a sentir como en casa. 

 

A la RFEDH, CSD, COE, FCEH, FC Barcelona… Gracias por ayudar y estar allí en los 

momentos que os hemos necesitado a pesar de la dificultad del problema o de la distancia, 

gracias por formar parte de nuestro sueño olímpico. 

 

Y por último, pero no menos importante, agradecer a nuestras familias y amigos que han 

sido siempre los primeros fans que han confiado, apoyado y animado a que siguieramos 

adelante en los buenos y los malos momentos.  

 

Dicho esto, tengo muchas ganas de pasar página, de explorar nuevos proyectos y ver qué 

me deparará el futuro.  

 

Un beso y muchas gracias a tod@s de corazón. 

 

Adrián Díaz 

 
 


